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回 覧

今年も安来高校をよろしくお願いします！

地域のみなさまには、健やかで輝かしい新年を迎えられたことと心から
お慶び申しあげます。また、日頃から安来高校の活動に対し、多大なる
ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申しあげます♡
地域のみなさまのご支援のおかげで、生徒たちは活躍の場をたくさんい
ただいております！ボランティア活動を通して、生徒たちの世界が広く
なっていることに感謝です！今号では活動報告をさせていただきます♡

地域ボランティア
活動報告

人権フェスティバル

つなげて未来や2023
12/9
㊏ in広瀬中央交流センター

たくさんの人の前で司会をしました
が、その場その場で臨機応変に対応
することがとても大変でした。講演
を舞台袖で聞きましたが、人それぞ
れの個性があるということ、それを
尊重することが大切だと分かりまし
た。改めて、人権について考え
ることができてとてもいい経験
になりました。（２年男子）

＜生徒の声＞

NPO法人 青少年サポートの会

森の見た夢コンテスト in安来中央交流センター
12/17
㊐

発表は少し緊張したけど、子ど
もたちが楽しそうに遊んでくれ
て良かったです。説明を聞きに
来られた方もいて、私たちの活
動に興味を持っていただけたよ
うで嬉しかったです。
もっと科学の面白さに気
付いてもらいたいと思い
ました。 （１年男子）

＜生徒の声＞

12/17
㊐

十神地区交流カフェ縁や縁や

みんなで♡わいわいお餅つき♪ in安来中央交流センター

地域の方と
一緒に餅つきの準備やサポー
トをしました。分からないこ
とを聞くなど話がたくさんで
きて交流を深めることができ
ました。ボランティアという
より、地域のイベントに参加
できてうれしかったです。こ
うやって活動することによっ
て交流の幅が広がり、自
然と笑顔になるので、ま
た機会があれば参加した

いです！（３年女子）

＜生徒の声＞
今回参加していただいた生
徒のみなさん、ありがとう
ございました！初めてボラ
ンティア活動に参加した生
徒さんもおられましたが、
とても礼儀正しく、地域の
方ともたくさん交流しなが
ら活動していただけました。
安来を離れてしまう方もお
られましたが、新天地でも
頑張って下さいね！
（十神交流センターさま）

＜地域の方の声＞

自然科学と聞いて、子どもたちに分かっても
らえるかな？と少しの不安を抱きながら当日
を迎えましたが、なんと、でんじろう先生み
たいにワクワク楽しくなる実験で子どもたち
も積極的に参加しているではないですか！
「へ～」と面白いと大好評でした。加賀先生
を始め自然科学部の皆さんには準備からお世
話になりました。とても楽しい時間を過ごさ
せていただき、ありがとうございました。

（NPO法人青少年サポートの会さま）

＜地域の方の声＞

↑
人権に関わるいろんなブー
ス出展がありましたが、オ
リジナル缶バッチ・カレン
ダー作りコーナーでも安高
生の活躍が光りました！



ちょっと教えて！

安高ライフ♬

Vol.20

安高のアレコレをリレー方式で生徒さんに発信してもらいます！
今月は2年生の久保拓慎さん～♬

こんにちは！安来高校2年の久保拓慎です！
今日（執筆時）はクリスマスイブ！冬休みも始まり、あと少しでお正
月！みなさん、ワクワクしているのではないでしょうか？さて、少し前
の話になりますが、安来高校では12月7日に球技大
会がありました。種目はバスケットボールです！
どの試合もとても白熱していて、応援もとても盛り
上がっていました！次の球技大会はバレーボールで
す。新年度となり、新しい1年生も入っていて、よ
り一層、盛り上がりそうですよね！あっ！優勝した
チームのみなさん、おめでとうございます！！！

～編集後記～

めだかクラブXmasイベント

餅つき＆お楽しみ会
12/22
㊎ in赤江交流センター

赤江小学校体育館

荒島交流センター事業キッズ＆ファミリー

クリスマスパーティー
12/23
㊏ In認定こども園荒島第２園舎

小学生対象事業めだ
かクラブの「クリス
マス会＆お餅つき」
に安来高校野球部さ
んに来て頂きました。
今回、初コラボで子
どもたちはとても楽しみにしていました。期待通り、餅
つきでは野球部員らしい力を発揮してサポートをしてく
れました。その後のお楽しみ会では、男の子はもちろん、
女の子でも楽しめるような野球体験やゲームなどを考え
てくれて、一緒に楽しむことができました！今回参加の
49名という大人数のめだかクラブの子どもたちの相手
はとても大変だったと思いますが、さすが高校生ですね、
みんなが楽しめるように考えてくれて、とても良い時間
を過ごすことができました！また来年もぜひ来てほしい

と思っています！（赤江交流センターさま）

＜地域の方の声＞

「キッズ&ファミリー」イベントにてソフト
ボール部のみなさんには、子ども達にソフ
トボールの楽しさを伝える体験会をして頂
きました。子ども達はお兄さんお姉さんと
関わる中で、初めは戸惑っていましたが、
とても上手に指導いただけたので、子ども
たちはソフトボールの楽しさを知る事がで
きました！またソフトボールがしたいと言
う意見もありました。体験会だけではなく
イベントの準備から車の誘導などもして頂
き、機敏な行動のおかげでイベントがスム
ーズに運営が出来ました。これを機会にも
っと子ども達と高校生が関われるようなイ
ベントをして行きたいと思いました。

（荒島交流センターさま）

＜地域の方の声＞

2回目の体験会をさせていただ
きました。前回の体験会の時よ
り狭い場所での開催、未就学児
の参加、時間の短縮や、前回の
体験会での反省など、様々な課
題がありましたがメンバー同士
案を出し合い「楽しかった」と
言ってもらえた体験会にするこ
とができました。これを機会に
ソフトボールのイメージが変
わって興味を持ってくれる
と嬉しいです。

（２年男子）

＜生徒の声＞

小中学生対象

書き初め教室
12/25・
29・30 in広瀬社会協議会・プラーナ

安高書道部さんに書き初め教室のボランティアをして
いただきました。書道は日本の文化として残したいも
の。普段から書道に触れている高校生が小中学生に教
えたり、逆に教わることもあったようです。この経験
が何かに生かされつながると嬉しく思います。

（石田書道教室さま）

＜地域の方の声＞

初めて教える立場になって、教
える人の大変さが分かりました。
教える時は1人の子ではなく、
全体を見ないといけないので、
いつも以上にまわりを見ること
を意識しました。将来、習字を
教えられたらいいなと思ってい
たので、とてもいい経験
になりました。

（２年女子）

＜生徒の声＞

小学生と関わることはあまり
ないので、どんなやり方だと
小学生が心を開いて楽しくで
きるかを準備段階から考えて
きました。自分はもちろん、
小学生たちも楽しそうで本当
に良かったです。これがきっ
かけで、野球に興味を持った
り好きになってくれるといい
なと思いました。地域の方や
赤江交流センターのみなさま
に炊き出しもしてもらい、改
めて地域の方々に支えて
もらい野球ができている
んだと実感しました。

（２年男子）

＜生徒の声＞

地域のみなさま、今年もどうぞよろしく

お願いいたします。
今年の干支は「辰」と、いうことで！
たつを使ったあいうえお作文を考えてみま
した！(笑)今年の目標です！
たちあがろう！
つぎのステップに向けて！
どんな時も生徒に寄り添える
しんらいできる大人になる！
（身体も大事にします♡）
あ…後半は去年とかぶりましたわ(笑) 山
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